



Richtig rund ging es am blue danube airport linz diesmal zum Feiertagstermin rund um Christi Himmelfahrt. Neben der bestehenden und beginnenden Saisonflügen nach Ägypten, Griechenland und Spanien gab es auch zahlreiche Einzelcharterflüge zu diversen europäischen Destinationen wie Dubrovnik, Rom, Stockholm, Lourdes oder Podgorica. Mit Blue Panorama Airlines gab es diesmal auch einen Linz-Neuling



10. Mai 2018: Feiertagscharter mit Premiere

Montag, den 14. Mai 2018 um 22:00 Uhr

Die 1998 gegründete Blue Panorama Airlines flog diesmal zu Christi Himmelfahrt einen Städtecharter für Schöner Reisen nach Rom (Foto: M. David)



Sowohl auf den Hin-, als auch auf den Rückflug kam die Boeing 737-4Q8 EI-FVA "Città di Venezia" zum Einsatz, die zuvor für Malaysia Airlines, Iberia, Air Horizont und Centralwings im Einsatz stand, ehe sie 2016 an die italienische Blue Panorama Airlines verleast wurde. Neben Linien- und Charterflügen kommt die Maschine häufig auch für den rumänischen Lowcostcarrier Blu-Express.com zum Einsatz, worauf die Sticker oberhalb des Flügels hinweisen. (Foto: J. Stiglmaier)

10. Mai 2018: Feiertagscharter mit Premiere

Montag, den 14. Mai 2018 um 22:00 Uhr



Zur 100. Geburtstagfeier nach Luxemburg, die am Montag (14. Mai) mit einer Boeing



Erstflug (Foto: David Gilling) kommt allerdings auch Fokker 100 der Montenegro Airlines zum Einsatz (Foto: David Gilling)